



Décima generación

En mi trayectoria académica lleno un vacío educativo, que había tratado de llenar tomando cursos, hasta que tomé el Diplomado en Educación Ambiental y posteriormente ingresé a la Maestría en Educación Ambiental en la UPN095, la cual implicó grandes retos, en lo laboral, en lo educativo, en lo familiar, en ella se conjugaron saberes y capacidades para dar lo mejor de mí, me hizo crecer como persona, cambiaron mis referentes, me sentí con libertad de pensamiento, me permitió hacer una retrospectiva de mi práctica docente, percatándome de lo mucho que hay por hacer en el ámbito educativo, me llevó a enfrentarme a un dilema ético y de contrastes entre la docencia y mi otra carrera como Química Farmacéutica .

En mi formación profesional mis estructuras cognitivas mejoraron y me llevaron a transformar mi práctica docente y directiva en la cual la

Categoría: 139-Tema del mes

Publicado: Jueves, 31 Marzo 2022 22:42

Escrito por María Teresa López Almazán

educación ambiental se ha convertido en un pilar de movilidad social y de crecimiento, he generado proyectos a nivel escuela, con alumnos, docentes y padres de familia, y en mi entorno próximo.

Desde el ámbito donde me desenvuelvo, he participado en coloquios como tallerista y como ponente, me ha dado la oportunidad de abrir nuevos horizontes tanto en lo laboral, como en lo académico y tener nuevas oportunidades de crecimiento en ambas profesiones y continuar con nuevas expectativas de desarrollo. En torno a la educación ambiental he trabajado con algunos materiales didácticos personales que he puesto en práctica con los y las alumnas, para mejorarlos y a su vez poder determinar la efectividad de estos.

Tuve la fortuna de encontrarme con grandes seres humanos con una gran fortaleza ética y profesional, Doctores, y Maestras, a los cuales admiro, respeto y agradezco su amistad.